



三井小学校だより

教育目標 「自分を高める子」を育てる

*よく考え やり通す子 *心の豊かな子 *体のじょうぶな子 文責 板岡 和之
電話 0768(26)1110 e-mail mies201@po.city.wajima.ishikawa.jp

令和3年度 第8号
令和3年10月25日
輪島市立三井小学校

学校行事も順調に進み、子どもたちは笑顔いっぱいです

9月26日に開催した「第3回三井っ子運動会」に始まり、10月はこれまでに「バス遠足」、「修学旅行」、「脱穀体験」、「さつまいもの収穫」、「PTA親子行事」など様々な学校行事やPTA行事を開催することができました。運動会では、夢中になって走ったり踊ったりする児童の姿、遠足・修学旅行では、家族が作ってくれたお弁当をおいしそうに食べたり、初めて見る施設や生きものに目をキラキラと輝かせている児童の姿、そして脱穀体験やさつまいもの収穫体験では、汗をかきながら黙々と作業を続ける児童の姿が見られました。子どもたちはどの行事でも屈託のない笑顔を見せていました。「百聞は一見に如かず」といいます。行事や体験活動は、子どもたちの成長に欠かすことが出来ないものであるとあらためて感じています。

10月も下旬をおかえ、今年も残すところ、あと2か月。11月12月もいくつかの行事が控えています。新型コロナウイルス感染症の予防対策を緩めず、子どもたちの成長のために授業や行事を進めて参ります。

校長 板岡 和之

○全国学力・学習状況調査及び県基礎学力調査結果について

5月に実施されました全国学力・学習状況調査及び県基礎学力調査の結果を受けて、その分析を行いました。調査対象の4年生(国・算)と6年生(国・算・社・理)の結果から、本校の「やや課題となる教科の領域」は以下の通りです。

4年国語(話す・聞く、書く、読む) 4年算数(測定)
6年国語(書く、読む) 6年算数(図形、変化と関係) 6年社会(国土、工業生産)
※6年理科は全領域で「概ね良好」

この調査結果を受けて、課題がみられた教科の領域については日々の授業の中で課題改善に向けた手立てを講じ、学力の確実な定着を図っていきます。また、三井っ子タイムなどの帯タイムの時間を活用して、子どもたちの学力のさらなる向上を図っていきたくと考えています。

○学校評価(中間)について

9月17日学校関係者評価委員会が開催されました。これまでの学校の取組を児童アンケートや保護者アンケートの結果、そして実際に参観して頂いた時の様子をもとに評価していただきました。

裏面に評価結果を掲載いたしましたので、お読みください。今後もすべての項目がA評価となるとよう具体的な取組の工夫と改善を図って参ります。

引き続き、新型コロナウイルス感染症の予防にご協力ください
マスクの着用 うがい・手洗い 3密回避

○みんなでがんばった「第3回三井っ子運動会」

9月26日(日)「第3回三井っ子運動会」を開催しました。新型コロナウイルス感染症予防のため種目を縮小し、参観人数を制限させて頂いて開催しました。三井保育所園児さんたちの可愛い遊戯の披露、児童たちの紅白に分かれての対抗競技が行われました。親子での「大玉転がし」では、保護者の皆さんが子どもたちの勢いに負けまいと奮闘する姿が見られました。そして、団体演技「よさこいソーラン」では、曲に合わせてダイナミックに演技する児童たちの姿が圧巻でした。来年こそは、コロナ禍が収束をおかえ、地域の皆さんにも運動会をご参観頂けるようになればと願っております。



○楽しかったよ! 「修学旅行」、「バス遠足」



10月5日(火)1~4年生は「バス遠足」、5・6年生は6日(水)まで「修学旅行」に行ってきました。バス遠足は、能登町の「満天星」と「のとふれあい海洋センター」へ行きました。プラネタリウムで星座の勉強をしたり、磯にすむ生物の観察をしたりしました。修学旅行では、金沢・小松方面へ行きました。県埋蔵文化財センターで古代の日本の学習をしました。ふれあい昆虫館といしかわ動物園では、間近でチョウや動物たちを見て、大喜びでした。

バス遠足は鶴巣小と合同で、そして修学旅行は鶴巣小と河原田小と合同で行い、お互いに交流を深め合うことができました。



○脱穀体験をしました



10月8日(金)学校の運動場に「はざぼし」した稲の脱穀作業のお手伝いをしました。脱穀作業は、老人会の皆さんにお手伝いをしていただき、高学年は稲わら運び、低学年は販売用の米袋にシール貼りをしました。今年は約220kgの収穫がありました。お世話になった地域の皆さんありがとうございました。



○親子行事(ドッジビー)開催

10月17日(日)PTA窓ふき作業の後、親子行事としてドッジビーを開催しました。昨年はコロナ禍で開催できなかった親子行事。今年は開催できて良かったです。児童たちの楽しそうな顔が印象的でした。



11月の行事予定

- 1日(月) PTAあいさつ運動
指導主事計画訪問日
※下校バス 14:35(全校児童)
- 3日(水・祝日) 文化の日
- 5日(金) 学校公開(午前)
授業参観(収穫祭) 13:30
非行被害防止講座 14:40
引き渡し訓練 15:30
- 6日(土) あての森三井の里山文化展
- 7日(日) //
奥能登タウンミーティング
(奥能登行政センター)
- 9日(火) 読み聞かせ(山下さん)
- 17日(水) 市学校教育研究会研修会(午後)
※午後授業なし
※下校バス 13:30(全校児童)
- 20日(土) 市PTA研究発表会(予定)
- 23日(火・祝日) 勤労感謝の日
- 24日(水) クラブ
※行事予定は追加や変更となる場合があります。あらかじめご了承ください。